Natación



Participantes en una de las travesías, antes de la salida. Angel gonzález

La Travesía del Este reúne a 100 nadadores

Un centenar de nadadores disputarán esta mañana la tercera edición de la Travesía Playas de Este que unirá las de El Arbeyal y San Lorenzo con una distancia de 4 kilómetros, la segunda mayor de todas las que configuran el circuito. La salida está prevista a las 10:30 horas y la llegada tendrá lugar en La Escalerona.

Esta prueba es la segunda del Circuito de Travesías a mar abierto que se completará a lo largo de las próximas semanas. Parten como favoritos Mario Carballo y Sergio Sandoval, segundo y tercero en la Travesía de San Pedro, primera del circuito de este año, ante la no inscripción del ganador, el cántabro Jorge Bedia. También habrá que tener en cuenta al veterano Kimbo Vallejo porque la calidad no se olvida.

En la categoría femenina no participan ninguna de las tres primeras en la Travesía de San Pedro por lo que Victoria Ortíz de Guinea, ganadora de la pasada edición, y Aitana Zapico parten entre las favoritas.

La siguiente cita del circuito no será hasta el 6 de agosto con la Travesía del Este de 2 kilómetros entre El Rinconín y La Escalerona.

Biatlón

Raquel Pérez gana el Nacional de biatlón

Asturias logró títulos en varias categorías en el Campeonato de España, disputado en Gijón

Gijón, J. J. La asturiana Raquel Pérez (Línea de Meta) y el cántabro Sergio Correa se proclamaron Campeones de España de Biatlón, competición que se disputó en la tarde de ayer en el puerto deportivo gionés.

El campeonato estuvo organizado por el Club Natación Ciudad de Gijón y contó con la participación de alrededor de un centenar de deportistas. El biatlón consta de dos pruebas, natación, 200 metros y carrera, dos segmentos de 1.500 metros en el caso de la categoría senior y distancias menores en el resto de categorías.

En la categoría junior se impusieron María Carnero (Pentatión Avilés) y Raúl Blanco (Galicia) mientras que en la juvenil los nuevos campeones de España son Esperanza Cobas (Terra de Lugo) y Víctor Díaz (Línea de Meta)

En cadetes los títulos se quedaron en casa. En la categoría femenina la ganadora fue Claudia Carnero (Pentatlón Avilés) y Pablo Ortega (Línea de Meta). También los infantiles asturianos se impusieron Nerea García (Línea de Meta) y Diego García (Pentatlón Gijón). Hubo también una carrera en la que participaron universi-



Los atletas, en pieno esfuerzo, durante una de las pruebas. ANGEL CONZÁLEZ

tarios y atletas populares. Entre los primeros se impusieron Diego Martínez y Mónica Pollino y entre los populares Juan Ángel González y Ana del Valle.

Los participantes pudieron disfrutar de una excelente tarde en un marco ideal para la práctica de este deporte. La natación se disputó en aguas del puerto deportivo que estaban a una buena temperatura mientras que la carrera fue por uno de los espigones de la dársena local.

Las carreras fueron seguidas por numeroso público.

Gimnasia

El grupista Xuan Ceñal, campeón de España

El club gijonés suma 14 medallas tras las dos primeras jornadas

Gijón, J. J. Excelente actuación de los

gimnastas del Grupo Covadonga en el Campeonato de España que se está disputando en Guadalajara. En total el Grupo Covadonga lleva 14 medallas

El equipo masculino inició la competición con el título nacional para Xuan Ceñal en nivel 3, categoría en la que su compañero Pedro Vallesa acabó en tercer lugar. Ceñal fue además medalla de palta en potro con arcos y bronce en suelo mientras que Vallesa se proclamó campeón de España en barra fija, fue plata en salto y

bronce en potro con arcos. En la categoría infantil Daniel Tuya fue subcampeón nacional en paralelas.

Sin embargo la actuación más destacada fue la que protagonizó el junior Diego Martínez que acabó en tercera posición en la clasificación general y además sumó una medalla de plata en amillas y una de bronce en barra fija.

En la categoría femenina Claudia Sampedro logró la medalla de plata en paralelas en nivel 2, Celia Li también fue plata en paralelas en nivel 7 y Carla Sánchez bronce en paralelas en nivel



Gimnastas del Grupo Covadonga, tras el último Campeonato de Asturias. I asco

6. Hoy sigue la competición con la actuación de los más pequeños, niveles 1 y 2 con gimnastas de entre 7 y 11 años la mayor parte de los cuales debutan en un Campeonato de España. Precisamente por ese motivo es difícil saber el nivel que habrá en la competición y por tanto las posibilidades de sumar alguna medalla más. En esta última jornada del campeonato está en juego también el título por autonomías en el que Asturias va a pelear por estar en el podio en alguna de las categorías.

La clasificación se obtiene con la suma de los resultados de todos los gimnastas de cada comunidad. El Campeonato de España que se está disputando a lo largo de todo el fin de semana en Guadalajara es el de mayor número de participantes de todo el año. En esta ocasión ronda los 900 gimnastas de toda España con mayoría en la competición femenina, algo más 500.